
質問者

１．母倉正人　議員

３．佐々木邦久　議員

６．山崎勝義　議員

わが町の農業、農家を今後どのような方策で導いていくのか

５．髙橋正博　議員

１．伝法川の歩道橋からの接続道路について

２．町有地の有効利用について

歩道橋の早期完成を

７．岡本経治　議員

１．観光地としての取り組みについて

２．ストーマ処理用水洗の設置について

４．木場隆司　議員

１．路線バスの再編について

２．鳥獣害対策への取り組みについて
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質問の項目

町の教育方針（主に小中学校）について

２．高齢者の徘徊事故防止への取り組みについて

３．図書を殺菌する機械の設置について

８．福本耕太　議員

１．瀬戸内国際芸術祭２０１６における豊島航路の積み残し対策を

４．小豆島中央病院の医師確保と地域医療の充実に対する町長のビジョ
ンについて具体的な説明を求める

９．川本貴也　議員

１．瀬戸内国際芸術祭２０１６について

２．次世代産業育成モデル事業について

２．岡野能之　議員

１．今後の農林水産業に対する町の取り組みについて

２．学童保育の実施を

３．拙速なバスロータリー建設はやめるべき
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